
Je n'aurais bientôt plus accès à Internet chez moi

Posté par: [kinoo](#)
sur 13 Fév, 2026
Catégorie : Divers

Bonjour, bonsoir, je ne sais pas ou inscrire ça alors j'ouvre un blog.
Je ne vous laisse pas tombé mais mon porte feuilles ne suit plus pour payer internet, très cher en Belgique et encore plus dans la province du Luxembourg où j'habite.
Minimum 55€ /mois et je ne sais plus me le permettre et surtout avec le faible réseau que j'ai et les coupures incessantes.
Alors je viendrais mais pas aussi souvent car je devrais aller à l'espace public Numérique et il n'y a que 4 ordi.....
Ce n'est pas pour autant que je ne ferai plus de MN ça il n'en est pas question.
En revenant à ça, hier j'ai réussi à faire 10km....; je suis super contente et en plus pas de courbatures ni de douleurs, sauf à la cicatrice mais ça ira mieux samedi, je vais avoir des semelles pour le sport qui soulageront mes genoux et en plus je dois mettre comme des bandes de plâtre je ne sais pas dire autrement , je le mets sur la cicatrice et ça va tout de suite mieux.
A bientôt
Christelle